

4月 部活動の様子

◆HP<4月19日(火)の記事より>

昨日の雨もあがり、澄んだ青空・・・とっても爽やかな朝となりました。屋外での朝の部活動練習もとても気持ちよさそうです。



この天気も長続きせず、週末にかけて再び雨の予報がでています。登下校の心配も増えるし、屋外で走り回ることもできないですが、暦の上では明日が「穀雨(こくう)」となり、この時期の雨は地上にあるたくさんの穀物に、たっぷりと水分と栄養がため込まれ元気に育つよう「天からの贈り物」とのこと。穀物等にとっては大切な雨なのです。

◆HP<4月20日(水)の記事より>
本日の朝練習の様子です。



明日から週末にかけて、再び雨の予報がでています。登下校の際、交通安全には十分注意をしてください。また、寒暖差が激しい時期です。体調管理についても注意してくださいね。

本日は、三洵教育研究協議会の総会が行われるため、生徒は14:00より時差をつけての下校(14:15完全下校)となります。各部とも一斉の部活動休養日となり、放課後の部活動はありません。

◆HP<4月25日(月)の記事より>

朝の部活動の様子です。本日は部活動休養日のため放課後の活動はありません。



本日3限目、部活動集会を行い、2,3年生の部員に部活動登録を済ませた1年生を加えて、各部の活動方針や部活動指導計画の確認などを行いました。



1年生の皆さんにとって、部活動は大変楽しみにしている活動の1つだと思います。もしも分からないことや不安なことがあれば、顧問の先生や2,3年の先輩に相談してくださいね。

◆HP<4月28日(木)の記事より>
本日、放課後の部活動の様子です。



どの部も1年生が入部したこともあり、とても活気づいていました。このゴールデンウィークに大会がある部もあると聞いています。全力で挑んでください。

(おまけ)ソフトテニス部にて、校長先生の特別 LESSON が行われました。特別コーチのご指導に子どもたちも熱心に練習に励んでいました。



校長先生ありがとうございました。